
INTENTIONS DE MESSE DU 23 AU 29 DÉCEMBRE 
 

 
 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca. 
 

Le secrétariat est actuellement fermé ; il n’ouvrira que le 

mardi 3 janvier. Sachez cependant que vos messages 

téléphoniques sont régulièrement relevés. 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Vendredi 23 :  1)  Maria Legenkovska 
 

Samedi 24 :  1)  Claudette Reblanc 
 

Dim. 25 Messe de l’Aurore 

 : 1) Claudette Reblanc 
 

Lundi 26 : 1) Notre frère Pierre 
 

Mardi 27 : 1) Frankel Suffard 
 

Mercredi 28 :  1)  
 

Jeudi 29 :  1)  Monique 

Une prière de Jean-Paul II à dire devant la crèche 

 
Que la splendeur de ta naissance 

illumine la nuit du monde ! 

Ô Enfant, Toi qui as voulu avoir pour berceau une mangeoire ; 

ô Créateur de l’univers, Toi qui T’es dépouillé de ta gloire 

divine ; ô notre Rédempteur, Toi qui as offert en sacrifice ton 

corps sans défense pour le salut de l’humanité ! 
 

Que la splendeur de ta naissance illumine la nuit du monde. 

Que la puissance de ton message d’amour détruise les assauts 

orgueilleux du malin. Puisse le don de ta vie nous faire com-

prendre toujours davantage le prix de la vie de chaque être 

humain. 
 

Trop de sang coule encore sur la terre ! Trop de violence et 

de conflits troublent les relations sereines entre les nations ! 

Tu viens nous apporter la paix. Tu es notre Paix ! Toi seul 

peux faire de nous « un peuple purifié » qui T’appartienne 

pour toujours, un peuple « ardent à faire le bien ». 
 

Dans le silence lumineux de ton Noël, Toi, l’Emmanuel, Tu 

continues à nous parler. Et nous, nous sommes prêts à 

t’écouter. Amen ! 

 

Nuit du 24 décembre : Réveillon fraternel 

 
Après la messe de la nuit, nous vous proposons de nous 

retrouver à la crypte. Fraternellement, nous échangerons 

nos vœux autour d’un chocolat chaud fait par nos sœurs. 

Joyeux Noël à tous ! 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

25 décembre 2022 

NATIVITÉ DU SEIGNEUR - A 

 

 
 

« Le Verbe S’est fait chair, 
Il a habité parmi nous. » (Jn 1, 1-18) 
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NATIVITÉ DU SEIGNEUR - A 
 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN 1, 1-18 

 

« Le Verbe S’est fait chair, Il a habité parmi nous. » 

Au commencement était le Verbe, et le Verbe était 

auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu. Il était au 

commencement auprès de Dieu. C’est par Lui que tout 

est venu à l’existence, et rien de ce qui s’est fait ne s’est 

fait sans Lui. 

En Lui était la Vie, et la Vie était la Lumière des hommes ; 

la Lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne 

l’ont pas arrêtée. 

 

Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. 

Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la 

Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme 

n’était pas la Lumière, mais il était là pour rendre 

témoignage à la Lumière. 

 

Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout homme 

en venant dans le monde. Il était dans le monde, et le 

monde était venu par Lui à l’existence, mais le monde 

ne L’a pas reconnu. 

 

Il est venu chez lui, et les siens ne L’ont pas reçu. Mais 

à tous ceux qui L’ont reçu, Il a donné de pouvoir devenir 

enfants de Dieu, eux qui croient en son Nom. 

Ils ne sont pas nés du sang, ni d’une volonté charnelle, 

ni d’une volonté d’homme : ils sont nés de Dieu. 

Et le Verbe S’est fait chair, Il a habité parmi nous, et 

nous avons vu sa gloire, la gloire qu’Il tient de son Père 

comme Fils unique, plein de grâce et de vérité. 

 

Jean le Baptiste lui rend témoignage en proclamant : 

« C’est de Lui que j’ai dit : Celui qui vient derrière moi 

est passé devant moi, car avant moi Il était. » 

Tous, nous avons eu part à sa plénitude, nous avons reçu 

grâce après grâce ; car la Loi fut donnée par Moïse, la 

grâce et la Vérité sont venues par Jésus Christ. 

 

Dieu, personne ne L’a jamais vu ; le Fils unique, Lui qui 

est Dieu, Lui qui est dans le sein du Père, c’est Lui qui 

L’a fait connaître. 
 

*** 
 

Me voici ! 

Extraits d’une homélie de fr. Jean-Christophe 

donnée le 25 décembre 2005 à Paris 

Un jour, dans un de ses sermons, Maurice Zundel s’exclama : 

«Voilà, Dieu vous est livré, faites-en ce que vous voulez ! 

Dieu vous est livré ! Il risque tout. Vous pouvez Le tuer, Il 

est sans défense. Vous pouvez Le crucifier : Il est sans appel. 

Il vous fait crédit ... Tout est là.» 
 

En Jésus, Dieu Se livre à nous. Il consent à cette rencontre 

dans notre humanité qui, du coup, le rend vulnérable. Comme 

tout nouveau-né, cet Enfant Jésus a besoin d’un autre pour 

vivre en notre humanité. 

Entre le cri de l’enfant qui a faim et le cri du crucifié - J’ai 

soif -, il y a un même appel : être aimé. 
 

Quel mystère dans cet abaissement ! La Vierge a conçu 

l’Inconcevable. Une fille des hommes atteint l’Inaccessible. 

Dieu livré, Dieu caché, Dieu humilié, voilà la face plus 

sombre du mystère de l’Incarnation du Verbe que nous 

célébrons. 

Mais voici que resplendit simultanément la face toute lumi-

neuse de ce même mystère. Dieu livré, c’est le prix d’un 

amour fou pour chacun de nous. Dieu vulnérable pour rendre 

l’homme fort. 
 

Au Dieu caché répond le Dieu de toute douceur. La douceur 

de Dieu, c’est le respect infini de notre liberté. 
 

*** 

La lumière de Noël 
 

La lumière, apparue à 
Noël, et qui se manifeste 
aujourd'hui aux nations, 
est l'amour de Dieu, révélé 
dans la Personne du Verbe 
incarné. 

Benoît XVI 
 

*** 
 

À l’école des Pères 
 

Aujourd’hui, le Christ est né 

et nous sommes renés. 

Aujourd’hui, le Sauveur a reçu 

de Sa mère le moment de sa 

venue sur terre, Lui qui, de son 

Père n’avait pas connu l’instant 

d’une naissance. Aujourd’hui, 

par le chemin des hommes, le 

Fils de Dieu est entré dans le 

monde, alors que Sa main avait 

fait le monde, avant l’apparition de l’homme. Aujourd’hui, 

Celui qui réside aux Cieux est venu sur la Terre pour inviter 

au Ciel les habitants de la Terre. 
 

Un seul et même Être naît comme Dieu sans conception 

humaine et devient homme sans l’intervention d’un créateur. 

Dans un cas, Il naît pour créer la vie, dans l’autre, pour 

enlever la mort. Là, Il naît de son Père, ici, Il est mis au 

monde par les hommes. Par Sa naissance du Père, Il est à 

l’origine de l’homme. Par Sa génération humaine, Il libère 

l’homme. L’une et l’autre formes de naissance sont pro-

prement indicibles en même temps qu’inséparables. L’une 

est antérieure à l’homme, l’autre lui est supérieure. L’une 

dépasse la raison, l’autre est un prodige. 
 

Saint Maxime de Turin 

*** 


